

このたび三津田支坊地区総代に、中田清和さんと倉員弘明さんが就任されました。また、上山田地区総代に青木武壯さん、畠原地区総代に北川一清さんが就任されました。

また、西辰川地区世話人の久保アヤコさんに代わりに船尾純子さん、また、上山田地区の空井哲子さんに代わりに、中祖公子さんが、お世話を下さることになりました。

さらに長ノ木本坊帳場の岩間さんが体調不良のため、大坪由美子さんと斎藤久仁子さんがお世話を下さることになりました。

お寺の活動は何といつても毎月のご法座が中心です。皆さんお忙しい方ばかりですが、どうぞご法

座にお参り下さい。既にお寺に参つておられる方は今まで通り、今までは参つておられなかつた方はこれを縁に、どうぞご法義繁盛のためお力を添えをお願いします。旧帳場・旧世

上たろでござります。ご紹介するには、心がけます。お詫び申ましに前号



北川一清さん



青木武壯さん



倉員弘明さん



中田清和さん



斎藤久仁子さん



大坪由美子さん



中祖公子さん



船尾純子さん

長ノ木本坊では、会館進徳殿で参詣者に立札によるお抹茶の接待がありました(→写真右)。また同日、書き替えの完成した草庵も公開されました(写真下)。



## 降誕会

お親鸞さま  
誕生日

にぎやかに



ビンゴもいつのまにか10年目になりました。今年は過去最高120名超の参詣で、子どもも40名を超みました。今年の西教寺賞はデジカメと神経痛対応電気治療器のセット。なんと3年連続で小学生がゲット(写真上↑・河崎真侑さん)しました。また、昨年に引き続き環境に配慮した賞品や、親鸞さまにちなんだお酒「忘憂」も登場しました。

草庵の茅葺き屋根



(写真右)三津田支坊は、今年も参詣者にお齋が無料で接待されました。施主は中田清和さんと、新総代になられた中田清和さん。

